
４月１７日（水）  本年度第３６回（通算２９５６回）１２時３０分～  釧路プリンスホテル

　　  　　　　　　　　　　『会員増強フォーラム』　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　担当/会員増強維持委員会

２０１８～２０１９年度 釧路北ロータリークラブスローガン【「Fateful　meeting」〜出会いを重ねて〜】

☆出席報告【会員総数79名　免除6名　出席計算に用いた会員数79名】

本日の出席率　　　出席者　 46名　　メーキャップ  19名　　本日の出席率　 82.3％

前々回の出席率　　出席者　38名　 メーキャップ 　0名　　本日の出席率  48.7％　

☆お客様

斎藤 慎也君、松永 憲人君、星 智也君(釧路北RAC)　

☆メーキャップ

第3回　家庭集会

2/21　　石森　將敬君、川村　真一君、小林　裕幸君、阪口　勇介君、迫田　武君、高橋　哲也君、

　　　　中島　仁実君、新妻　緊市君、本間　明美さん

3/12　　足立　功一君、天坂　雄一君、工藤　健司君、坂入　信行君、富樫　孝之君、萩原　昭博君、

　　　　寺岡　肇君、松田　有律香さん

3/23　　次年度　第１回会長幹事会　坂入　信行君、中島谷　友一朗君

☆ニコニコ献金

・本日の例会よろしくお願いします　～小林裕　幸君、大友　淳君

・来週は新入会員歓迎会です。多数出席で中山さんを歓迎しましょう～石森　將敬君

・入会15年目です。本日の例会も良い天気でよかったです。ありがとうございます　～富樫　孝之君

・本日、担当例会です。宜しくお願いします　～本間　弘人君

【　お知らせ　】

１．第８分区根室ロータリークラブ様よりクラブ創立６０周年記念式典・

　　祝賀会の案内が来ています。

　　登録料は会員１名につき１０，０００円となっています。

　　出席希望の方は申込書を回覧していますので、ご記入ください。

２．釧路北ローターアクトクラブより第１９回例会の案内が来ています。

　　出席希望の方は、申込書を回覧していますのでご記入ください。

３．釧路北ローターアクトクラブより、５月１２日（日）に釧路町別保

　　公園で行われます

　　桜植樹活動の参加案内が来ています。

　　植樹活動終了後、参加費３，０００円でバーベキューも予定されて

　　います。　　

　　参加希望の方は、申込書を回覧していますのでご記入ください。

☆《大友幹事》☆



会員増強フォーラム

　皆さまこんにちは。会員増強委員会委員長の本間でございます。

　本日は、充分な準備が出来たわけではありません。当初の目標の 3人

は入会致しました。さらにがんばりましょう位の事は考えておりました

が、実際にリストを作ろうとしても名前も挙がってこない状況です。

　今日は、レジメとその裏に、僕がメンバーに加わっていただければい

いなというリストを挙げました。後の空欄にさらにリストを挙げて頂け

ればと考えております。何分至らぬ委員長のために、皆さまの手を煩わ

せることになりましたが、13:25 までディスカッションをお願い致しま

す。その後入会パンフレットの説明もさせて頂きます。

会員増強維持委員会　本間委員長

☆《小林会長 》☆ 　皆さんこんにちは。お陰様で、私の会長職も残り２カ月半となります、

本日の例会を含めあと１０回となりました。いよいよカウントダウンが始

まったなと思っているところであります。先週の木曜日から土曜日まで出

張に出てまいりました。札幌・北広島・旭川・滝川と従前のお客様への挨

拶と新しいお客様への挨拶、これから、新規先としてお取引を願いたいお

客様を訪問してまいりました。本年は、出張の際は水曜日の例会が終了し

てから出かけるように、予定を組むようにしております。会長の年度に何

回かお休みをして、平井副会長に出番を用意した方がいいかなと、当初は

思っておりましたが、あと１０回のカウントダウンが始まってしまいまし

たので、病気でもしない限り、休まずこのまま行きますので、あと１０回

の例会となりましたが、皆様よろしくお願いいたします。

　さて、今日は松戸西ＲＣ石井弘さんの講演要旨の中に皆さんに紹介した

いお話がありましたので、お話させていただきます。「皆さんにとってロー

タリーとは何ですか。」という問いかけに対する回答です。ロータリーとは

「人生の道場である」、「生き甲斐である」これは私もよく耳にするところ

です。ユニークな回答としては、「ショウコウ仲間づくり」と答えた方がい

たそうです、ショウコウとは「お焼香」のことです。要するに死ぬまで付

き合える友達を得るところがロータリーだという事でした。また、他業種

の方と出会う事ができて、色々な事を学ぶ、その人に会って自分の人生観

が変わる、商売のやり方が変わるそんな出会いがありましたでしょうか、

もしまだそういう方に出会っていなければ、これからに期待してください。

自分の人生を変えてくれる素晴らしい人に出会ってください。というお話

です。私はこのお話を読んで、これぞ、ロータリーと思ったところで、皆

さんに紹介させていただきました。

　本日の例会ですが、会員増強フォーラム、会員増加を図ることは永遠の

テーマであるとともにクラブの内部も強化していくためには、クラブの過

去を共有し、現在の立ち位置を確認して未来を語ることがクラブ強化につ

ながり、魅力あるクラブになることで益々内部が活性化すると考えており

ます。本日の例会が、釧路北ロータリークラブ会員増強・活性化のインス

ピレーションになればと思っております。



今週のスナップ

　本日のまとめに入らさせて頂きます。

　2018 年の 4月に PETS に参加した時の話ですが、会員増強についてメ

モしたことを読みます。

　1 会員増強は、人に頼んでもだめだ、一人でもやろうと言うことです。

　2 皆様に考えて頂きたいのは、会員の満足度は北ロータリーの会員の

　　皆様はどうなのだろうかと、それが会員増強に深く関わっているの

　　ではないかという話がありました。

　3 和やかな雰囲気が作れているのかどうか

　4 退会者が出るのは 2年以内が多いと言う話があり、つまり 2年間の

　　フォローがきちんとしていないと退会者が増える。

　5 ロータリーに入会して、求めるものがそれぞれが違う。

　6 入会に誘った場合に、ロータリーはどのような会ですかと言うこと

　　に皆様答えられますかと言うことです。

これが答えられないことが魅力がない事だ。このことが一番強く言われ

たことだと感じております。それ以降僕は、一つの答えだけ言う様にし

ています。奉仕を通じ互いの人間性を生涯磨きあげる会なんだと伝えて

います。

　これで本日のまとめとさせて頂きます。有り難うございました。


